



新成人代表あいさつ
三昌 剛誌さん (黒貫)
※一部抜粋



新成人代表あいさつ
市来 美幸さん (下城)
※一部抜粋

祝 成人式

1月2日

あしびの郷・ちな

coming-of-age ceremony

成人式が、1月2日、あしびの郷・ちなで開催され、艶やかな振り袖や真新しいスーツに身を包んだ新成人58名（男性32名、女性26名）が参加しました。式は、新成人による御前風で幕が開け、バンド演奏や全体合唱などがあり、盛大に行われました。

生まれ育った大好きなこの沖永良部で成人式を迎えられることが出来、大変嬉しく思います。こうして、この日を迎えられたのも、両親をはじめ、恩師、友人、地域の方々に支えられ、また温かく見守っていただけたからこそです。心より感謝申し上げます。今、成人を迎えた喜びと共に、自らの判断や行動に責任が伴ってくるという今までの大きな変化を痛感しております。

四月からは、社会人となって働きますが、沢山の知識と技術を身につけてから沖永良部に戻り、ふるさと知名町に貢献したいと思っております。

これからの沖永良部、知名町の未来を担う一員として、日々精進していくことを誓い簡単ではありませんが、成人代表の挨拶とさせていただきます。

この日を迎えられたのも両親をはじめ、お世話になった先生方、地域の方々のあたたかい支えがあったからだと思います。とても感謝しています。

私は高校を卒業し、島を離れて、改めて島の良さを感じました。島を離れて、当たり前だったことが当たり前じゃなくなり、きれいな海や星空といったえらぶの自然、そしてなにより人のあたたかさに気づかされました。私は、この島で育ったことを誇りに感じ、本土の人にはない島で育ったという宝をもっていると思います。

最後になりましたが、成人としての区切りの日を迎えました。社会人の一員として一人一人が自分の行動に責任をもち、夢と希望を持ってたくましく生きていくことを誓い、成人代表のあいさつとさせていただきます。

